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Resumen

En el siguiente informe se dará a conocer lo más importante de la visita realizada a instituto de f́ısica de
la universidad autónoma de san Luis potośı, en dicha visita como objetivo se teńıa conocer acerca de los
métodos de investigación que se emplea en el instituto, también saber acerca de la administración que se
lleva acabo ah́ı, como cada departamento se enlaza y se coordina todo el equipo de trabajo lo que son la
administradora y todas las técnicas de apoyo de cada área las cuales ayudan a llevar una mejor forma de
trabajo y terminar con éxito distintas investigaciones, Investigaciones acerca sobre diversos ámbitos, que
surgen de la curiosidad de los alumnos.

Introducción

El Grupo de Licenciatura en Administración del Instituto Tecnológico Superior Zacatecas Occidente, visito
el Instituto de F́ısica de la Universidad Autónoma de San Luis Potośı. El personal de dicho instituto se
encargó de mostrarnos cada una de la labor que ellos hace ah́ı y como apoya cada uno al desarrollo de las
investigaciones que hacen los alumnos, ya que un administrador es fundamental en el instituto y no cuentan
con ellos ya que necesitan conocer sobre su campo.

Uno de los muchos propósito de ellos es contribuir a al crecimiento del conocimiento de los alumnos y
aśı llevar acabo cada uno de sus proyectos de investigación, Cada laboratorio, aula e instrumente que les
proporciona el instituto los ayuda a seguir estructurando sus proyectos.

Por otro lado La administradora del instituto es la que lleva la mayor parte de la responsabilidad para que
esto sea posible porque sin ella no se podŕıan llevar a cabo las investigaciones ya que ella administra, coordina
y gestiona al personal, los recursos para que todo llegue a mano de los investigadores para realizar diversos
experimentos.

Desarrollo

Al llegar al instituto de F́ısica de la Universidad Autónoma de San Luis Potośı nos recibieron el Dr. Mil-
ton y La Licenciada Rosario quienes nos dieron la bienvenida Y el Dr. Milton Muños y Dr. Bernardo
Yañez nos dio un breve explicación de lo que es la Qúımica, f́ısica y bioloǵıa y como estas ramas se integran
a las investigaciones que se llevan a cabo en el instituto en lo personal con temas que como futuros admi-
nistradores no estudiamos pero de igual manera es interesante de qué manera interactúan esas ramas en la
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investigación o experimentos, también nos hablaron acerca del director y parte de la historia de la fundación
de la institución.

Por otro lado nos presentaron a las distintas técnicas de apoyo quienes se encargan de diversas actividades
de la institución. La Dr. Yolanda cataño nos enseñó la manera adecuada en la que uno debe llevar a
cabo una investigación, nos enseñó los pasos esenciales y como lo hacen los alumnos de la institución. M.I
Maŕıa de Lourdes Gonzales nos dios un tema un poco más basado en nuestra carrera nos habló de que
manera en la que entra la administración en la investigaciones y experimentos y más que nada entra al
optimizar los recursos del laboratorio saber con qué dinero cuentan para cada área o sustancia y con cuanto
pueden disponer, también de que manera deben utilizar las sustancias saberlas utilizarlas y más que nada no
desaprovechar ni desperdicias el material con el que cuentan. Q.F.B Celina Gonzales ella nos habló del trato
que se tiene con los proveedores cada que los alumnos necesitas sustancias cada técnica revisa lo que hace
falta y se comunican con proveedores que sean confiables que puedan apoyarlas con cada sustancia o animal
que necesiten para que los alumnos experimente, también nos habló de los tiempos en una investigación
el tiempo para terminar una investigación es impredecible ya que en una investigación en lo que más se
batalla es en la llegada de las sustancias porque la mayoŕıa de las veces no llegan en el momento preciso y
eso retrasa la investigación por ello se retrasa la investigación, son diversos factores pero ese es el más común
Los tiempos en la investigación. L.Q Yolanda Rebolloso, Yolanda aśı como celina es una de las técnicas que
más interactúan con los alumnos, ella nos comentaba que no es nada fácil por una parte porque cada alumno
tiene sus investigaciones y diversas formas de pensar y ella se debe de aptar a ellos por otro lado ella les habla
como deben utilizar el materia y que no deben de desperdiciar, material, sustancia ni instrumentos. Q.F.B
Carmen Judith Ella más que nada nos dio a conocer como emplea su profesión en cada investigación. Dra.
Ma. De los Ángeles Ramı́rez ella se encarga de gestionar que persona en que d́ıa u hora utilizan el laboratorio
coordina que el laboratorio cuente con todos los instrumentos y que todo esté en su lugar siempre al momento
que los alumnos dispongan del laboratorio y de lo que hay en él. Cada una de las técnicas que laborar en el
instituto opinan que seŕıa muy vital contar con más administradores en el instituto ya que se les facilitaŕıa
el trabajo para llevar un mejor ritmo de trabajo, el problema seŕıa en que si un administrador trabaja ah́ı
debe de dominar cada tema que se presenta ah́ı, por ejemplo conocer las sustancias e instrumentos con
los que trabajan los alumnos que llevan a cabo las investigaciones y experimentos, L.E Rosario de Alba
Olivares Es la única Administradora que labora en el instituto y ella tiene una responsabilidad muy grande
ya que ella está en constante comunicación con las técnicas para saber qué es lo que hace falta y ella tiene la
comunicación con los proveedores les dice a cada técnica con cuanto recursos cuentan y con cuanto pueden
disponer, ella tiene la responsabilidad de tener todo a la orden para que cada alumno termine completamente
su investigación y desarrolle como se debe los experimentos.

Es una gran organización la que se lleva en el instituto y ver cómo trabajan unos con otros para llevar una
buena coordinación entre profesores, investigadores, técnicos y administradora, Pero es incréıble como en
todo es necesario tener a un administrador para poder optimizar recursos entre otras muchas actividades
que solo un administrador puede realizar, Todo el proceso de una investigación es muy extenso y para que se
lleve bien en todos los aspectos depende de diversos factores, pero el tiempo es uno de los más importantes,
porque más que nada se debe de tener mucha paciencia porque a veces las cosas no salen como uno espera y
eso retrasa tu investigación pero la paciencia es algo que se debe de tener en el inicio si es que quieres tener
una buena investigación

Conclusión

En general todo de lo que nos hablaron en la visita es de vital importancia en el desarrollo y proceso de nuestra
formación como futuros profesionistas, Ya que principalmente nos damos cuenta que como administradores
encajamos y somos necesarios en diversas áreas y podemos implementar muchas actvidades y conocimientos
para llevar acavo un mejor funcionamiento en el proceso de una investigación.

Por otro lado otro aspecto muy importante que nos mostraron es que una investigación suele ser muy extensa
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y en el proceso pueden surgir diversos dificultades que pueden hacer que tu investigación se retrase pero todo
es parte del proceso de la misma, Se debe de tener paciencia pero siempre tener en mente los objetivos a los
cuales quieres llevar con esa investigación y tener diversas alternativas por si en algún momento las cosas no
salen de la mejor manera tener otras salidas y aśı terminar exitosa mente una buena investigación.
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